

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berikan Bimbingan Teknis kepada KPPS dalam Persiapan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 29, 2024 - 15:13



### LAPORAN KEGIATAN

## Bimbingan Teknis (Bintek) KPPS pada Pemilu 2024 Ds. Pondokkasolandeuh Kec. Parungkuda



Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berikan Bimbingan Teknis kepada KPPS dalam Persiapan Pemilu 2024

Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, melaksanakan kegiatan Bimbingan Teknis (Bintek) untuk Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) pada Pemilu 2024. Kegiatan ini berlangsung di Gudang Ibu Yeni, Kp. Ciutara Rt. 16b/07, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 29 Januari 2024, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Bripka Jumadi memberikan pemahaman regulasi dan kebijakan terkait proses pemungutan, perhitungan, dan rekapitulasi hasil perolehan suara. Dalam acara tersebut, dilaksanakan simulasi penggunaan sistem rekapitulasi (Sirekap) dalam Pemilu 2024. Susunan acara meliputi pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars KPU, sambutan-sambutan, pembacaan doa, serta materi Bintek. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain PPK Kecamatan Parungkuda, PPS Desa Pondokkasolandeuh, Kades Desa Pondokkasolandeuh, Babinsa, dan anggota KPPS Desa Pondokkasolandeuh. Bhabinkamtibmas juga menggunakan kesempatan tersebut untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada peserta, mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Selain itu, Bripka Jumadi mendorong terciptanya suasana Pemilu 2024 yang damai, sejuk, tentram, dan aman. Ia juga mengingatkan para peserta untuk selalu menjaga kesehatan, sinergitas, kebersamaan, dan kekompakan sebagai panitia pemungutan suara. Selalu diingatkan untuk tetap profesional dalam bekerja dan menjaga netralitas. Bila ada kendala atau hambatan, diimbau untuk segera berkoordinasi dan berkomunikasi kepada pihak terkait. Kegiatan Bimbingan Teknis ini menjadi langkah preventif Bhabinkamtibmas dalam mendukung kelancaran dan keberhasilan pelaksanaan Pemilu 2024 di wilayah Desa Pondokkasolandeuh.